

SAINT-ESTEVE

Deux peintres et un sculpteur



Une sculpture de Josepha Pallas.

C'est ce samedi 5 mai que sera ouverte au public une nouvelle exposition : celle de trois artistes aux talents fort différents.

Josepha Pallas. De la terre au bronze, en passant par la pierre, elle privilégie dans ses œuvres le corps féminin, un corps aux lignes sinueuses pleines de grâce et de sensualité, et qu'elle fige en plein mouvement.

Franck Dieter. Le peintre est originaire de la RFA. Il expose ou a exposé en Espagne, au Portugal, en Côte d'Ivoire et aux USA, comme en France. Il présente des toiles où les dorures de l'Orient et des icônes se marient à des strictes lignes pleines de modernité, créant ainsi un univers pictural d'une extrême originalité et de toute beauté.

Annie Raimon. Elle cherche à capter la quintessence de l'âme dans ses peintures figuratives sur les visages et le corps humain ; psychologue de métier, elle cherche à établir le dialogue et la communication à travers pinceaux et pastels. Artiste internationale, certaines de ses œuvres se trouvent dans les musées, tels ceux de Llança ou d'Abidjan ainsi que dans la collection privée de S.F. Félix Houphet Boigny, président de la RCI. Deux peintres et un sculpteur, différents dans l'art de transposer leur vision, à découvrir au mas Carbasse du 5 au 13 mai. Vernissage le 4 mai à 18 h 30.

S. Redoulès

Ouvert tous les jours de 15 h à 19 heures.

Sant Jordi a été fêtée au collège, célébration avant tout sur "le livre". Les élèves de 6^e avec leur professeur de français et la documentaliste ont réuni les jeunes au CDI, décoré aux couleurs catalanes ; des sardanes étaient diffusées dans le collège depuis le matin. Chaque élève de la classe a apporté un livre et garçons et filles ont alors fait échange. Des livres catalans étaient égale-



Les élèves du collège Jules-Verne au C.D.I. où ment exposés. Sur des panneaux, des photos et des exposés présentaient la fabrication d'un livre ; thème repris en vidéo. Parallèlement, les meilleurs lec-

teurs du CD assidus) ont un livre. De nisation dan "défi lecture"

CABESTAN

Sensations fortes à C

Dernièrement le séjour de la Cabestanyenca a eu lieu. Petit rappel : la Cabestanyenca est une course pédestre organisée par la municipalité, le secours populaire avec le soutien des jeunes. Les jeunes travaillent à l'organisation de la course avant, pendant et après. Les fonds récoltés le jour de la course permettent à ces jeunes de partir en vacances (séjour à Caudiès-de-Fenouillèdes cette année).

Le groupe, cette année, a séjourné au centre de Castel-Fizel (et son décor mémorable).

Les jeunes avaient la chance d'être hébergés dans de petits chalets où l'ambiance ne manquait pas, bien évidemment.

Au programme, malgré une tramontane à décoiffer un chauve : rafting avec ces sensations fortes ; canyoning avec ses sensations extrêmes (avec des sauts de sept mètres dans les gorges de Galamus), le parcours aventure avec ses tyroliennes...



Petit pause avant le canyoning.

Le vertige n'était pas conseillé. Malheureusement, le dernier jour fut marqué par une espèce de tempête (nous ne pouvons pas lutter contre les phénomènes climatiques).

Le groupe est rentré un peu plus

tôt que prévu "dent", les jeunes excellent souvent et nous les attendons à la prochaine édition en 2002. Encore un gr

❖ A découvrir ce mois-ci dans
dans le Journal de l'Emploi

Vente directe



Vente